



▲ Holzlamellen verleihen der Kapelle in Litzis eine besondere Optik.

Fotos: U. Kuhn/N. Kuhn

BEISPIELHAFTES ENGAGEMENT

Kirchlein winterfest gemacht

Viele Helfer bringen Bau der Sebastianskapelle voran

OPFENBACH (uk) – Bevor der erste Schnee fällt, haben Handwerker und freiwillige Helfer die neue Sebastianskapelle in Litzis in der Gemeinde Opfenbach/Westallgäu winterfest gemacht.

Das Gebäude wurde noch im Spätsommer mit einem anthrazitfarbenen Blechdach versehen. Die Spenglerarbeiten sind inzwischen praktisch abgeschlossen. Auch die neuen Fenster mit Weißstannenh Holzrahmen konnten vor einigen Wochen durch eine Fachfirma eingesetzt werden.

Seither haben die ehrenamtlichen Holzhandwerker des Kapellenvereins unzählige Stunden in dem Kirchlein verbracht, um Holzlamellen zu fertigen. Diese zieren nun die Fassade und verleihen dem Neubau die künftige charakteristische Optik.



▲ Bevor der erste Schnee fällt, wurden die Holzlamellen angebracht.

Die schönen Herbsttage der vergangenen Wochen nutzten zahlreiche Wanderer, um einen neugierigen Blick auf den Stand der Bauarbeiten zu werfen. Aktuelle Bilder vom Baufortschritt sowie Angaben zum Spendenkonto sind unter www.kapelle-litzis.de zu finden.